



**FRS2452 4 GPG 0265 FRA /AFP-HQ74-Immigration-banlieues-politique-laïcité**



Origine : France



Départ d'une marche Marseille-Paris "pour la citoyenneté pour tous"

MARSEILLE, 19 août 2006 (AFP) - Vingt-cinq personnes sont parties samedi soir du centre de Marseille pour une marche de quelque 800 kilomètres jusqu'à Paris en faveur "d'une citoyenneté égale pour tous", a constaté une journaliste de l'AFP.

Accompagnés sur quelques centaines de mètres par des dizaines de Marseillais, les marcheurs sont partis du Vieux-Port et s'arrêteront ensuite dans une vingtaine de villes françaises dont Avignon, Lyon, Dijon, Troyes, Melun et Créteil, avant d'atteindre Paris le 10 septembre.

Organisé par l'association "La France qui marche", ce périple, deuxième du genre, "a pour but de promouvoir un message résolument positif...dans un contexte difficile pour la République avec les émeutes dans les banlieues, les discours communautaristes et le manque de dialogue intergénérationnel", ont précisé les organisateurs.

"Nous voulons montrer que la diversité est une chance en France", a affirmé le président de la France qui marche, Adnan Azzam, un Français d'origine syrienne.

La France qui marche milite pour un retour de l'éducation civique et citoyenne ainsi que pour l'égalité des chances pour les Français de toutes origines.

M. Azzam a regretté samedi que les municipalités d'Orange (maire Jacques Bompard, ex-Front national passé au Mouvement pour la France) et de Salon-de-Provence (maire Michel Thonon, PS) "soient les deux seules villes qui nous aient envoyé un message négatif pour le passage de la marche".

iw/ebe/hg

AFP 191857 GMT AOU 06